
 

VERBALE ASSEMBLEE DEL COMITATO GENITORI PER CLASSI PARALLELE  

ALLARGATO A TUTTI I GENITORI - 15/17/18 DICEMBRE 2015 

In data 15,17 e 18 Dicembre 2015 alle ore 20.30 presso l’Aula Magna del Liceo Albert Einstein si è riunito il Comitato dei 

Genitori per Classi Parallele allargato a tutti i Genitori del suddetto Istituto. 

Nelle tre Assemblee sono presenti il Presidente del Comitato dei Genitori Sig. Rocco Malerba, i Componenti della Giunta 

delle classi convocate, n.55 su 72 Rappresentanti di Classe e 51 Genitori. 

Funge da Segretario la Signora Casali Valentina. 

Il Presidente del Comitato dei Genitori, accertata la regolarità delle sedute, invita i presenti a discutere e deliberare sul 

seguente  

      ORDINE DEL GIORNO 

1. Comunicazioni del Presidente 

2. Approvazione delle Modifiche al Regolamento Interno del comitato dei Genitori 

3. Discussione ed approvazione di temi e proposte da inviare al Presidente del C.d.I. e al Dirigente Scolastico 

4. Varie ed eventuali. 

Il sig. Rocco Malerba informa l’assemblea sul lavoro svolto dal Comitato in questo suo primo anno di Presidenza,  

e comunica che a conclusione delle Assemblee la Giunta del Comitato stilerà un documento che sarà trasmesso 

al Presidente del C.d.I. e al Dirigente Scolastico in ottemperanza alla delibera del Comitato dei Genitori del 

19.11.2015. 

Il Presidente passa quindi al punto 2 dell’odg dando lettura delle modifiche apportate al Regolamento interno 

ed illustra il percorso che ha portato alla loro elaborazione. Dopo breve ma proficua discussione ciascuna 

Assemblea, con voto unanime, approva il Nuovo Regolamento così come proposto dalla Commissione per il 

Regolamento e dalla Giunta del Comitato nella seduta del 01.12.2015. 

A questo punto il Presidente Malerba invita tutti i presenti a discutere e deliberare sul punto 3 dell’ordine del 

giorno. I genitori presenti espongono le criticità che riscontrano nelle varie classi ed i temi che, a loro avviso, 

sono da trattare nel documento finale. Il Presidente prende atto dei temi emersi dal confronto di idee ed 

opinioni; insieme ai componenti della Giunta cerca di fornire tutte le spiegazioni e le informazioni di cui dispone, 

ricordando che le tematiche specifiche delle diverse classi e quelle personali vanno affrontate nei consigli di 

classe e/o con gli Insegnanti Coordinatori. Insieme alla Giunta si impegna a produrre un documento che 

racchiuda i temi di interesse generale trattati nelle tre assemblee; poiché alcuni di questi temi riguardano 

direttamente gli studenti, nella stesura di tale documento verranno coinvolti anche i Rappresentanti degli 

Studenti in Consiglio d’Istituto. Alcune questioni nel tempo sono state più volte segnalate al Dirigente Scolastico 

sia dai rappresentanti di classe che individualmente dai genitori, ma dal momento che attualmente paiono 

investire trasversalmente l’Istituto si ritiene di dover  procedere alla segnalazione formale di una diffusa 

condizione di disagio. L’assemblea pertanto delibera di dare mandato alla Giunta del Comitato di produrre un 

documento finale che verrà poi sottoscritto dai  rappresentanti di classe e/o dai genitori e dai rappresentanti 

d’Istituto degli studenti,  per poi essere  inviato al Dirigente Scolastico e al presidente del Consiglio d’Istituto. 

Non essendovi altro da discutere o deliberare, e poiché nessuno chiede la parola, le Assemblee vengono sciolte 

il giorno 15.12.2015 alle ore 22.45, il giorno 17.12.2015 alle 23.02 ed il giorno 18.12.2015 alle 23.30. 

  f.to    Il Segretario           f.to      Il Presidente 

          Casali Valentina        Malerba Rocco  


